

令和7年12月19日

futbol y vida

Poco a poco ...
 poco a poco ...



順位決定戦 第三戦 VS 専修大附属!!
52期生 高校サッカーラストゲーム

52期生の高校サッカーラストゲーム VS 専修大付属 12月21日11:00 Ko

K's football style で、順位決定戦三戦全勝で“有終の美”を飾る!!

順位決定戦第二戦 VS 正則学園 前半は苦戦するも後半はゴールラッシュ!!

12月7日(日)、T5順位決定戦第二戦 vs 正則学園が、日本文化大学(ニチブン)サクラフィールドで行われました。52期生(3年)の高校サッカー公式戦も残り二試合。高校サッカー節目のゲームを三連勝して有終の美を飾りたいものです。対戦相手の正則学園は、一昔前に選手権決勝まで勝ち上がり帝京高校と西が丘で戦ったことのある古豪です。昨年の地区トップリーグでも対戦していて、その時はあと一歩及ばず敗れましたが、あの敗戦が昨年度のチームのターニングポイントとなる起爆剤になりました。まさに、敗戦から学です。



● T5順位決定戦 vs 正則学園 ●

今回は、既に新チームに移行した正則学園に負ける訳にはいきません。素晴らしいグランドで“K's football style”を披露して勝利できるように挑みました。

この日は立ち上がり最初のチャンスを決め幸先のいいスタートを切りましたが、その後も何度もチャンスをつくるもののゴールに結びつけずに自らリズムを崩していきます。漸く、前半30分に追加点を奪うものの、終了間際には裏を突かれて失点し 2-1 で折り返します。今年は相手を押し込んでいるにも関わらずに点が取れなくて、カウンターから失点し敗れるゲームが多く、この日もそういう展開になりましたが、後半早々にゴールを奪うと、そこからは堰を切ったように一年分の怒涛のゴールラッシュ ● ● ● ● ● ● そして、この日Tリーグ初出場の三年生もメモリアルゴール（その後も仲間がたくさんチャンスを演出してくれましたが…）を決めるなど、終わってみれば点差を付けて第二戦も勝利し、順位決定戦は三連勝を飾ることができました。

いよいよ次戦 12月21日(日) vs 専修大附属高校が52期生ラストゲームとなります。二週間いい準備をして高校サッカー節目のゲームに臨みたいと思います。



● 高校サッカーもいよいよラストゲーム メモリアルゴールに喜びの雄叫び ●

「第13回 K's football 少年少女サッカー大会」

～令和から未来へ、日本のfootballを変えるのは君たちだ～

～八王子から日本代表へ!!地域の子どもたちの憧れの高校サッカー部へ～

11月29日（土）、「**第13回 片倉高校サッカー部 少年少女サッカー大会**」を行いました。2025年度二回目のサッカー大会の開催となります。参加チームの12チームは、ほとんどが現部員のジュニア（小学校）時代の出身チームであり、高校生にとって今のベースを作ってくれた記憶に残る大切なチームです。その原点に触れることが、出身チームに対する恩返しになります。この日は、選手・保護者・スタッフ総勢およそ200名の方が片倉高校グランドに集まりました。大会の運営やレフリー、チームへのサポートはすべてサッカー部員が行います。ジュニアの子どもたちは高校生になった先輩たちに憧れを持ってくれるといいですね。また、自分の教えた子どもたちが高校でもサッカーを続けていて、小学生（後輩）たちに関わっている姿を見ることは嬉しいものです。中には久しぶりに再会するコーチたちに声を掛けられたり懐かしそうに話したりする姿も見られました。これもこの大会の良さであります。この中から数年後に片倉高校サッカー部に憧れてユニフォームに袖を通し、高校サッカーで活躍するサッカー少年が増えるといいですね。次回は三月上旬です。



⚽ 第13回 K's football 少年少女サッカー大会 『日本の football を変えるのは君たちだ!!』 ⚽

<After the Game>

52期生の高校サッカーのトレーニングも本日無事に終了しました。今週は、火曜日長壁コーチ、水曜日遠藤コーチ、木曜日宮崎コーチ・内田コーチとの三年間の思い出深いトレーニングを行い、残すは **T5 順位決定戦 最終戦** vs **専修大付属高校**とのゲームのみとなりました。**光陰矢の如し**、高校サッカーに没頭した52期生のサッカ一漬けの高校三年間もまさにこのような心境なのではないでしょうか？ラストゲームでは、52期生全員がピッチに立ち、サッカー部の紫色のユニフォームを着て少しでも長くプレーできることを祈っています。

⚽ 三年間、スタッフ陣にはお世話になりました ⚽

12月21日のラストゲームの日は年に数回しかない「大開運日」とのこと。雨予報が出ていますが、熱いプレーで寒さを吹っ飛ばしたいと思っています。是非、お子様たちの三年間の高校サッカーの集大成&ラストプレーを観戦にいらして下さい。お待ちしております。

